

Progres STIKes PKU Muhammadiyah Surakarta Menjadi Institut

Jum'at, 15-02-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SURAKARTA -- Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKes) PKU Muhammadiyah Surakarta menerima visitasi dan asesment dari Kemenristekdikti pada Rabu (13/2). Kegiatan tersebut dalam rangka melakukan evaluasi kelayakan perubahan bentuk dari STIKes PKU Muhammadiyah Surakarta menjadi Institut Teknologi Sains dan Kesehatan PKU Muhammadiyah Surakarta.

Disampaikan Weni Hastuti, Ketua STIKes PKU Muhammadiyah Surakarta bahwa perubahan bentuk ini merupakan bagian dari Rencana Induk Pengembangan STIKes PKU Muhammadiyah Surakarta Tahun 2012-2028.

"Perubahan ini termasuk bagian dari ikhtiar kami untuk bisa selalu merespon kebutuhan masyarakat akan hadirnya institusi pendidikan dengan program studi yang sesuai dengan kebutuhan pasar. Kami menyadari bahwa perubahan bentuk lembaga adalah suatu keniscayaan di tengah tengah arus perubahan masyarakat yang sedemikian cepatnya," kata Weni.

Weni menambahkan, sejak awal STIKes PKU ini memang membidik untuk menjadi institut dan bukan universitas yang akan mengembangkan prodi-prodi yang memang betul-betul prospektif sesuai tuntutan kebutuhan masyarakat.

"Kami berharap, dengan telah dilakukannya visitasi lapangan dan direktorat pengembangan kelembagaan kemristek dikti ini, dalam 2 hingga 3 minggu kedepan, SK Perubahan bentuk Institut Teknologi Sains dan Kesehatan PKU Muhammadiyah Surakarta sudah diserahkan kepada kami," harapnya.

Lita Tysta, tim asesor dari UNDIP, menyampaikan sangat terkesan dengan kesiapan STIKes PKU dan sambutan hangat dari jajaran para pimpinan, BPH, dosen, tenaga kependidikan sehingga merasa nyaman berada di lingkungan stikes PKU Muhammadiyah Surakarta.

"Kami merasa proses evaluasi tidak menjumpai permasalahan yang berarti karena STIKES PKU sebagai perguruan tinggi yang diselenggarakan Persyarikatan Muhammadiyah memiliki legalitas yang jelas, pengelolaan keuangan yang sehat, serta sarana prasarana yang sudah memenuhi syarat, apalagi didukung dengan Akreditasi Perguruan Tinggi yang sudah B, secara umum kami melihat kesiapan yang sudah matang dari STIKes PKU untuk berubah bentuk menjadi Institut," katanya. (nisa)

Sumber: Teguh